



Plan de ajuste produce mejora en calificación

Resultado. El Tesorero estatal dijo que la perspectiva positiva que asignó S&P a NL tiene doble mérito

DANIEL ANGUIANO
danguiano@elfinanciero.com.mx

Luego que de que la correduría Standard & Poor's modificara la calificación de las finanzas de Nuevo León de estable a positiva, el Tesorero estatal, Rodolfo Gómez Acosta, señaló que esto es resultado del plan multianual de ajuste que se inició hace tres años y que busca la contención del gasto y la reestructuración de la deuda.

“Es una noticia relevante para la entidad, refleja un poco la estrategia que hemos iniciado desde el 2012 como resultado del programa de ordenamiento de las finanzas pública y una reestructuración de la deuda”, señaló.

“El plan multianual de ajuste nos está arrojando estos resultados, y es un impulso para seguir en el mismo camino y por otro lado nos confirman que estamos en la dirección correcta”, añadió el funcionario.

La mejora en la perspectiva que realizó Standard and Poor's implica un posible ascenso en el rating sobre ésta si la entidad mantiene supe-



FELIX VÁSQUEZ

“Nosotros habitualmente estamos monitoreando el comportamiento tanto de nuestro balance fiscal, como el operativo y esto es muy relevante...”

Rodolfo Gómez Acosta
Tesorero estatal

rávits operativos del 7 por ciento, explicó la propia correduría.

“Nosotros habitualmente estamos monitoreando el comportamiento tanto de nuestro balance fiscal, como el operativo y esto es muy relevante, porque es lo que nos implica la revisión mensual de to-

das las aplicaciones de gastos, es un comportamiento de ingresos, es decir, todos los factores que confluyen en lo estamos verificando sobre el cumplimiento de este plan”, dijo.

Por otro lado, el funcionario destacó que dicha calificación tiene un mérito doble, dado que se da en un contexto en el cual hay varios factores adversos por la situación de la caída en los precios del petróleo.

“El escenario de finanzas públicas para los próximos dos años es un escenario que se antoja difícil, el tema de los precios del petróleo es un tema que incide de manera negativa, directamente tanto en las finanzas públicas del estado, como las de la federación y los municipios”.

“(La calificación tiene) un valor especial y quiere decir que fue oportuno haberlo iniciado en aquel momento, si bien el plan surgió inspirado en otros propósitos, hoy por hoy lo que nos alivia es saber que el plan nos ayuda”, dijo.

En ese sentido, añadió que el plan multianual de ajuste contribuye a enfrentar las dificultades que puedan presentarse durante los próximos dos años.

“Son años que se prevén difíciles, la recuperación no va a ser rápida y esto implica el reto de seguir explorando las áreas de oportunidad que podamos mejorando nuestra base de ingreso para seguir en el tema de la contención del gasto y por otro lado seguir refinanciando nuestra deuda”.

“Nos da gusto y orgullo haber obtenido el resultado dado el escenario que se prevé en los próximos dos años, es doblemente meritorio esto y nos motiva para seguir trabajando en este mismo sentido, creo que es el camino correcto”, concluyó.